



Para Publicación Inmediata:
Viernes, 28 de febrero del 2025

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, Y EL ZOOLOGICO SENECA PARK ANUNCIAN EL NACIMIENTO DE CACHORROS DE NUTRIA DE RÍO DE AMERICA DEL NORTE

Rochester, NY – El Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, y el Zoológico de Seneca Park anunciaron hoy que Ashkii, la nutria de río de América del Norte hembra de nueve años del zoológico, dio a luz a una camada de tres cachorros el martes 28 de enero.

“Por primera vez en sus 132 años de historia, el zoológico de Seneca Park se complace en anunciar el nacimiento de cachorros de una nutria de río de América del Norte bajo nuestro cuidado. Estas adiciones son un testimonio de la dedicación del zoológico a la conservación y la vitalidad de la nutria de río de América del Norte,” **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello.** “Gracias al director del zoológico Bob Lee, al Dr. Chris McKinney, al curador general David Hamilton y a todo el personal del zoológico de Seneca Park por su dedicación y atención a los tres nuevos cachorros de nutria de río.”

“Todos los cachorros parecen encontrarse sanos en su examen inicial”, dijo el **Dr. Chris McKinney, veterinario del zoológico de Seneca Park.** “Dos de los cachorros son hembras y uno es macho. Ashkii los está cuidando muy bien y se están amamantando bien.”

La mamá Ashkii nació en 2016 y llegó al zoológico de Seneca Park en marzo de 2020. Los cachorros fueron engendrados por Gary, quien fue transferido al zoológico en 2023 en base a una recomendación de cría del Programa del Plan® de Supervivencia de Especies (SSP por sus siglas en inglés) administrado cooperativamente por la Asociación de Zoológicos y Acuarios (AZA por sus siglas en inglés). Si bien Ashkii tuvo una camada antes de llegar al zoológico de Seneca Park, estos cachorros son las primeras nutrias de río de América del Norte nacidas en el zoológico de Seneca Park.

“Este es un momento extraordinario y de orgullo para la historia del zoológico”, dijo el **superintendente del zoológico, Bob Lee**. “Estos nacimientos demuestran aún más la experiencia y dedicación de nuestro equipo, que ha hecho del zoológico de Seneca Park un líder en la conservación de la nutria de río de América del Norte, desempeñando un papel crucial en el avance de la misión de la AZA de salvaguardar esta especie y su hábitat para las generaciones venideras.”

David Hamilton, curador general del zoológico de Seneca Park y coordinador del SSP de nutrias de río de América del Norte para AZA, dijo: “Esta es la primera vez que el zoológico ha tenido una pareja reproductora exitosa en Ashkii y Gary, lo que demuestra la importancia del programa del Plan de Supervivencia de Especies (SSP). El SSP de la nutria de río de América del Norte desarrolla un plan de reproducción y transferencia con el objetivo de mantener una población de nutria de río autosuficiente que sea saludable, genéticamente diversa y demográficamente estable.”

Pasarán varias semanas antes de que Ashkii introduzca a los cachorros a nadar en su hábitat, pero los visitantes tienen una rara oportunidad de ver a los cachorros virtualmente en el zoológico en el edificio Creatures from the River's Edge, donde normalmente verían a las nutrias de río. La cámara estará activa cuando el zoológico esté abierto a los visitantes a partir del sábado 1 de marzo de 2025.

La nutria de río de América del Norte es un mamífero semiacuático que vive solo en América del Norte, en todo Canadá y a lo largo de las costas de los Estados Unidos y sus vías fluviales interiores, incluidos los afluentes del río Genesee.

El zoológico ha estado involucrado durante mucho tiempo en la conservación de las nutrias de río de América del Norte, comenzando en la década de 1980 ayudando con la translocación de nutrias, que estaban extinguidas regionalmente. Como bioindicador de la salud del ecosistema, la presencia de nutrias en un río o afluente es una señal positiva. Utilizando una tecnología punta, el zoológico se enfoca en las vías fluviales para analizar la evidencia de nutrias. A través del análisis de muestras de agua, los científicos identifican el ADN de las nutrias, lo que nos ayuda a proporcionar información científica vital sobre el éxito de la campaña de reintroducción de nutrias de la que el zoológico formó parte en la década de 1990.

El zoológico está abierto todos los días de 10 a.m. a 4:00 p.m. Para obtener boletos, visite senecaparkzoo.org/tickets.

A nivel internacional, y en nuestro propio patio trasero, el zoológico de Seneca Park juega un papel clave en la supervivencia de las especies. Constituida como institución educativa en 1957 por el estado de Nueva York, la Sociedad del Zoológico de Seneca Park desempeña un papel integral en el apoyo al condado de Monroe, los propietarios y operadores del zoológico. Juntos, estamos trabajando para rescatar a los animales del borde de la extinción.